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TRAVAUX BRUYANTS : LES RÈGLES À
RESPECTER

 
Vous avez acheté un bien immobilier

nécessitant d'importants travaux ...
potentiellement bruyants ? 

Attention : vous devez veiller à ne pas
troubler inconsidérément le voisinage

 
Par arrêté préfectoral, les travaux de

bricolage ou de jardinage ne sont
autorisés que : 

 
de 8h30h à 12h et de 14h30 à 19h30 en

semaine
 

de 9h à 12h et de 15h à 19h le samedi
 

de 10h à 12h les dimanches et jours
fériés

 
PENSEZ, AVANT LE DÉMARRAGE DE
VOTRE ACTIVITE, À PRÉVENIR VOS

VOISINS. LA COURTOISIE ET LA
DIPLOMATIE PERMETTENT SOUVENT

D'ÉVITER BIEN DES CONFLITS.
 

2

Vous trouverez ci-dessous quelques règles simples à appliquer lorsque nous
déposons nos déchets.

Et SVP, pas de sacs poubelles fermés dans les bacs jaunes !

Les propriétaires sont tenus de
débroussailler sur un périmètre de
50m autour de leur habitation
même si la zone de débroussaillage
se situe au-delà de leur propriété,

Ne pas jeter ses mégots sur la voie
publique, 

Vérifier que le mégot soit bien éteint
avant de le jeter dans votre
poubelle,

Ne pas faire d'écobuage.

Rappel à la vigilance Incendie
 

L'été est là avec ses fortes chaleurs.
Préservons notre commune du risque

incendie !
 

Quelques conseils pour éviter les feux  :
 

 
En suivant ces conseils, nous aidons à la
préservation de notre environnement.



É D I T O  D U  M A I R E

JEAN CLAUDE LABORIE
MAIRE DE FAYCELLES
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PLU où en sommes-nous ?

Tous les organismes d’Etat :  la  Direction
Départementale des Territoires du Lot (DDT) ,  la
Chambre d’Agriculture,  la  Commission Départementale
de la Préservation des Espaces Naturels ,  Agricoles et
Forestier  (CDPENAF) ,  la  Mission Régionale d’Autorité
Environnementale (MRAE),  nous reprochent une trop
grande arti f icial isation des sols  et  demandent une
diminution des surfaces constructibles .
Le but est  de conserver aux parcelles un caractère
agricole.  La MRAE fait  observer ,  en plus,  que
l ’étalement urbain constitue l ’un des facteurs d’érosion
de la biodiversité et  des espèces de faune protégées.
Un autre point négatif  est  l ’uti l isation majoritaire de la
voiture individuelle pour les activités en raison de la
situation des pôles d’emploi ,  au détriment des modes
de déplacement actif  (marche,  vélo)  et  à l ’uti l isation
des transports en commun, encore trop peu
développés.
Nous al lons donc devoir  répondre à toutes ces
interrogations !

En mon nom personnel  et  celui  du Conseil  Municipal ,  je
vous souhaite un très bon été en profitant du retour à
une vie normale et  de la reprise des activités de nos
associations.
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Réaménagement du
carrefour du Batut

Travaux réalisés en mars-avril 2022

Travaux d'élagage au
Mas de Vaur

Travaux réalisés en mars 2022

Adressage

Toutes les plaques et numéros  sont  
commandées (124 plaques
panneaux + 7 plaques murales, 570
numéros répertoriés), 
Le coût est de 16 676,79 € HT. La
pose est à 12 190 € HT (sur la base
d’un forfait de 119 € pour la pose
panneau + tube). L’entreprise Girod,
titulaire du marché, s'occupe de la
pose également.  
La DETR fournit une aide de 10 k€
pour la pose des plaques par une
société extérieure. Cela permet le
financement de ce poste dans la
quasi-totalité. 

Dans le cadre de l'entretien et de
l'embellissement de notre village,
nous poursuivons les travaux suivants : 

Enfouissement des lignes BT sur
Cap Blanc et la Croix Blanche

Réaménagement et embellissement
la rue de la Couturière 

Reprise du réseau d'eau sur 4 km
sur les secteurs de La Madeleine,
Gaillot, Rocaviale vers le château
d'eau de Frontenac

Modification de l'éclairage public
permettant de diminuer la facture
énergétique et donnant la
possibilité de moduler sa puissance 

Lancement d'une étude pour le
réaménagement du parking à
l'entrée du bourg

Lancement d'une étude sur des
possibles et utiles affectations des 2
granges situées à côté de la salle
des fêtes.

Enfouissement des lignes à
Cap Blanc

Travaux en cours

L E S  T R A V A U X  E N
C O U R S  E T  À  V E N I R  



 
comme chaque année à faycelles

Donner son sang
maintenant 
c'est urgent

 
Le 8 août 2022 de 9h30 à 13h30

 
Salle des Fêtes de Faycelles

 
RDV en ligne sur 

mon-rdv-dondesang.efs.sante.fr
ou

en appelant le 0 800 972 100
 
 
 
 
 

On vous attend

RAPPEL
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Lundi : 9h00-12h00 / 13h00-18h00
Jeudi : 9h00-12h00 / 13h00-17h00
Vendredi :  13h00-16h30

Marie, notre secrétaire de mairie, est désormais à temps plein sur
Faycelles.
Afin de gérer au mieux toutes les activités administratives inerrantes
au poste, le secrétariat de la mairie sera désormais fermé au public le
mardi et le mercredi toute la journée ainsi que le vendredi matin.

Pour rappel, les horaires d'ouverture au public sont les suivants :

INFO MAIRIE



Extraits de l'avis rendu sur le PLU
par la MRAe - Occitanie
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Avis rendus sur le PLU
de FAYCELLES

La consommation d’espace et l’artificialisation prévues dans ce projet ne correspondent pas  aux 
 exigences actuelles et restent importantes compte tenu du nombre de logements et des 
équipements ou aménagements prévus. 
En l’état, l’évaluation environnementale ne joue pas son rôle car elle ne permet pas de mesurer
l’impact des ouvertures à l’urbanisation sur l’environnement, ni de proposer les mesures visant
l’absence d’impact plus particulièrement sur une espèce protégée, ou plus globalement, sur la 
consommation d’espace et l’artificialisation des sols. 
Les compléments attendus sont substantiels, ce qui implique en toute logique, qu'une fois repris 
et avant mise à  l’enquête publique, le dossier soit de nouveau soumis à l'avis de la MRAe.

La commune accueille des espèces de faune protégées comportant des enjeux 
forts à très forts au niveau national et soumises à un plan national d’action 
(Sonneur à ventre jaune, Milan royal et Loutre d’Europe). 
La commune doit donc être vigilante sur les secteurs concernés et proposer
la mise en place de protections plus strictes et  d’indicateurs de suivi
adaptés et localisés.

Le rapport de présentation précise que « Les actifs
de la commune utilisent très majoritairement la
voiture individuelle pour se rendre à leur lieu de
travail (91%) ». Cette utilisation massive de
l’automobile découle du positionnement des pôles 
d’emplois qui limite l’utilisation des modes de 
déplacements actifs (marche, vélo) et la desserte 
de transports en commun « très peu
développées » sur la commune. 

Les enjeux patrimoniaux du chemin de Saint Jacques
de Compostelle et du périmètre autour du site
archéologique de l’abri de Lagrave (inscrit au titre des
monuments historiques) sont correctement
répertoriés.



Volet agricole
Le nombre d'exploitants est en diminution

avec un risque d'arrêt sans reprise des
exploitations en place.

Votre diagnostic agricole ne met pas en avant
les parcelles exploitées hors PAC. Or, cela

permettrait de constater que l'entretien des
terres se fait de plus en plus par des non-

agriculteurs.

Surface de 9.25 ha 
trop importante.

 
Réduire à 6 ha

De nombreux bâtiments agricoles n'ont
pas été recensés.

Il apparait judicieux d'insérer dans la
Zone Naturelle la possibilité d'établir

des installations démontables à usage
agricole.

Politique
d'urbanisme de

la commune

Dans plusieurs secteurs
constructibles

(La Valade, Larnaudière, Le
Mas du Noyer, La Graville, Le
Batut, Le Mas du Rou), nous

souhaitons un reclassement de
ces parcelles en Zone Agricole

ou Zone Naturelle (pour
Larnaudière).

Extraits de l'avis rendu sur le PLU 
par la Chambre d'Agriculture du Lot

Notre projet prévoit d'accueillir
78 habitants en réalisant 35
nouveaux logements sur les 10
prochaines années. A ce titre,
9.25 ha de terrain constructible
ont été réservés.

Sous réserve de l'observation de ces remarques, la Chambre d'Agriculture du Lot
émet un avis favorable.
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tous les projets d'aménagements
urbains doivent être réalisés avec une
attention particulière pour éviter de
devenir des gîtes potentiels pour les

moustiques tigres

les transports de terre ou les
aménagements laissant des terres à nu
peuvent être le lieu d'implantation et

de développement d'ambroisie (pollen
très allergisant)

il n'est pas fait état des activités
installées dans la commune

susceptibles de provoquer des
nuisances sonores (salle des fêtes,
groupes froids ou de ventilations).

Aucune urbanisation à proximité sans
protection envisagée !

Quelques compléments à apporter qui ne
sont pas abordés dans le PLU de Faycelles :

 

 

 

Extraits de l'avis rendu sur le PLU 
par l'Agence Régionale de Santé - Occitanie
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B I B L I O T H È Q U E
M U N I C I P A L E
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Le nouveau livre de l'été !

Bienvenue en Corse, 
Hôtel Bleu Azur

Depuis la mort du patriarche Ettore
Bartoli, c’est son épouse Lisandra qui a
repris les rênes de l’hôtel Bleu Azur, un
des fleurons de l’hôtellerie corse.
Epaulée par deux de ses quatre
enfants, Lisandra n’a jamais manqué
d’énergie pour faire prospérer
l’ancienne petite auberge du grand-
père d’Ettore, jusqu’à obtenir au fil des
ans, sa quatrième étoile. Un bien
précieux  pour ce clan uni, mais aussi
un véritable défi pour chacun.
Sans compter qu’au-delà de
l’intendance de l’hôtel, des attentes de
la clientèle, et des difficultés
quotidiennes à concilier avec les
problématiques personnelles, Orso, le
deuxième fils Bartoli au tempérament
borderline inquiète et mobilise. Orso
qu’il faut surveiller à chaque instant
comme le lait sur le feu…
Le sens de la famille sera-t-il suffisant
pour préserver une vision commune de
leur avenir ?
Dans un décor de rêve, Françoise
Bourdin nous invite au sein de cette
famille corse qui tente de rester soudée
pour le meilleur et pour le pire. 

Un livre vous intéresse !
N’hésitez pas à nous

contacter, nous ferons notre
possible pour vous le procurer.

Bonnes lectures et bel été à
tous.

 
Les bibliothécaires.

U N  S I  B E L  H O R I Z O N
                                                         

 Françoise BOURDIN



Exploitation

Dépenses / Recettes
22547 €

Investissement

Dépenses / Recettes
19131 €

Aucun investissement
prévu en 2022

 
Pas de charge

exceptionnelles
envisagées
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NOTRE BUDGET 2022

BUDGET ASSAINISSEMENT BUDGET COMMUNAL

Investissement

Dépenses / Recettes
418700 €

Fonctionnement

Dépenses / Recettes
746246 €

 
Budget total de la

commune :
 

1164946 €

Quelques données sur la situation
financière de Faycelles 

au 31 décembre 2021

Encours total de la dette : 
144354 €

 
Montant de la dette par hab. :

Commune : 211 €
Département : 617 €

Région : 726 €
National : 600 €

 



Association Subvention 2021 Subvention 2022

ADAR 45 40

Amicale
  Sapeurs Pompiers

51 51

APEAI 33 33

Ass des Amis
  de la BDP
(Bibliobus)

76 76

APE voté 1071, versé 0 1071+1071=2140

FNACA 50 50

GDA 30 30

Mutuelle
  Coups Durs

50 50

Fondation du
  patrimoine

50 50

Musée de la
  Résistance

30 30

Comité des
  fêtes

1150  

DECLAM 2500 2500

L'outil en
  main

50 50

Exposition
  JP LESCOT

 
1500

400

Pour info : les travaux de Jean-Pierre Lescot et son exposition à l'église de Faycelles sont
réalisés dans le cadre de l'évènement EUREKA 2022.
Une participation de la commune à hauteur de 1500 € avait été fixée pour le temps passé
sur le projet.
Le Grand Figeac, qui devait fournir une participation financière pour le matériel investi
ayant fait faux bond, la commune a complété pour que M. Lescot rentre dans ses frais.  

SUBVENTIONS ALLOUEES AUX
ASSOCIATIONS EN 2022 
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Inscrits : 616
Votants : 475

Blancs : 6
Nuls : 21

Vides : 40

Inscrits : 616
Votants : 520

Blancs : 4
Nuls : 9

Vides : 10
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Inscrits : 616
Votants : 407

Blancs : 1
Nuls : 0

Vides : 11

Inscrits : 616
Votants : 402

Blancs : 3
Nuls : 9

Vides : 11
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R E T O U R  S U R  L A
J O U R N É E  C I T O Y E N N E

Elle a eu lieu le samedi 21 mai sous un

beau soleil. Des citoyennes et citoyens

motivés se sont attelés aux habituels

travaux de nettoyage et d'embellissement

de notre village : opération désherbage

des différents parterres de fleurs et du

Monument aux morts, nettoyage de la

fontaine de Carbes et des caniveaux à

l'entrée du bourg, ouverture d'un chemin

d'accès aux maisons troglodytes.

Tous se sont ensuite retrouvés à la

Salle des Fêtes, autour d'une grande

table, pour partager, avec bonne

humeur, un repas offert par la

municipalité.



R E T O U R  S U R  L E
M A R C H É  F A Y C E L L O I S

En dépit d'une météo
capricieuse, le marché

gourmand de Faycelles s'est
bien déroulé samedi 26 juin
dans une bonne ambiance.

Une centaine de personnes ont
déambulé parmi les exposants

présents.

Les lauréats du concours 2022
des maisons fleuries sont :

 
M. & Mme Baraille 
(L'Hospitallet)

M. & Mme Ouvrieux
(La Valade)

M. & Mme Martin
(Le Bourg)
M.  Desson
(La Graville)

Mme Radureau jacqueline
(La Graville)

M. & Mme Gagnieres
(Le Batut)

La soirée s'est achevée dans la
salle des fêtes à déguster autour
d'une table les bons produits de

nos artisans.
 

Beaucoup de commerçants se
sont déclarés satisfaits de leurs

ventes.
 
 

Rendez-vous à la la prochaine édition !
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R E T O U R  S U R  L E  
V I D E  D R E S S I N G

Le samedi 7 mai 2022 s'est tenu le
premier vide dressing à la salle des
fêtes de Faycelles.
Après 2 ans d'attente, ce n'est pas moins
de 10 dressings qui étaient présents, de
10h à 19h non stop, pour vous proposer
vêtements, chaussures et accessoires.
Afin de créer une p'tite ambiance
conviviale, nous avions mis un petit 
 buffet  à disposition (avec du café, thé,
jus de fruits, gâteaux et bonbons).
Nous avons été heureuses de vous
retrouver pour cette première édition.
Nous avons le projet de réitérer cette
journée au cours du mois de
septembre pour que vous puissiez
faire le plein après la rentrée !
Alors, attention, soyez prêts ! 
Nous vous tiendrons au courant très
vite de cette nouvelle date.

1 6

Ophélie, Marlène, Juliette et Mathilde



L E  C O M I T É  D E S  F Ê T E S
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L E S  C O U S E T T E S

La présidente : Françoise Tate
La trésorière : Monique Barrieu
La secrétaire : Jacqueline Maquin

Afin de participer au projet    
«  Eurêka !  Champollion 2022  » ,
les cousettes ont réalisé des
panneaux en patchwork
représentant les ibis du Nil .
Ces ouvrages sont exposés
sous le porche de l ’église de
Faycelles.

Présidentes : Margaux Labascoule

Présidents adj : Emilien Aurières

Trésorier : Emilien Aurières

Trésorière adj : Célia Pradelle

Secrétaire : Mathilde Rodrigues

Secrétaire adj : Clara Gava

                                Juliette Blanc

                                     Cyril Labascoule

Les anciens du Comité sont invités à
participer

aux aubades et à l'organisation de cette 
 50 ième édition.

Merci de contacter  
Margaux au 06 85 57 37 56 

ou
Mathilde à rodrigues.mathilde@hotmail.fr



P o u r  p l u s  d ’ i n f o s  :
  :   0 6  3 3  8 1  4 8  0 0  -      

@  :  F a y c e l l e s . P i n g @ o r a n g e . f r
W e b  :   h t t p : / / f a y c e l l e s p i n g . w i x . c o m / t t 4 6

D E S
N O U V E L L E S  D U
C L U B  D E  P I N G  !
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Le club de tennis de table « Béduer
Faycelles Ping » a fermé ses portes fin
juin pour une pause estivale bien
méritée car la saison a été
particulièrement longue et riche en
événements. 
Les motifs de satisfaction sont
nombreux, à commencer par le
nombre d’adhérents. Avec 52 joueurs
(dont 15 féminines), le précédent
record est battu ! Et que dire des
jeunes ? Leur nombre a tout
simplement explosé, avec 29
participants, ils sont désormais
majoritaires au sein du club. 
Les vétérans n’ont qu'à bien se tenir !
 

Pour accueillir tout ce monde, un
deuxième créneau a été ouvert le
lundi soir à la salle des fêtes de
Béduer. Nous sommes d'ailleurs
reconnaissant aux Mairies de
Faycelles et de Béduer pour leur
soutien qui contribue à notre
développement. 

Une nouvelle fois, le club a été
présent en championnat
départemental du Lot avec 5 équipes
engagées et 26 licenciés compétition.
Nos représentants ont brillamment
défendu nos couleurs et réussi à se
maintenir dans leur division
respective. Grâce à eux, le club pourra
compter la saison prochaine sur une
équipe en D1, une autre en D2 et les
trois dernières en D3.

Mais Béduer Faycelles Ping, c’est
aussi et surtout la convivialité et le
plaisir de jouer ensemble ! 
De nombreuses animations, ouvertes
à tous, sont proposées tout au long
de l'année. Compétiteurs ou loisirs,
jeunes, féminines ou vétérans, tout le
monde est le bienvenu, quel que soit
son niveau. 
A la rentrée, n'hésitez pas à venir
nous voir et à faire un essai le
mercredi soir à Béduer ou le jeudi soir
à Faycelles !

 F I N  D E  S A I S O N  P O U R  L E  T E N N I S  D E  T A B L E  !
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L ' A S S O C I A T I O N  D E S
P A R E N T S  D ' É L È V E S
Pour nous joindre :
apebeduerfaycellesboussac46@gmail.com
ou Facebook

Dimanche 26 juin 2022 avait lieu la
kermesse des écoles du RPI Béduer
Faycelles Boussac. Le covid nous en
avait empêchés ces deux dernières
années, cette fois-ci, c’est la pluie qui
s’en est mêlée. Mais c’était sans
compter sur la détermination de
toutes et tous et sur notre volonté de
se retrouver. Nous nous sommes
adaptés et avons trouvé d’autres
solutions afin d’organiser la kermesse
2022 ou demi kermesse car nous
avons dû réduire légèrement
l’organisation prévue. 
Nous voulions donc par ce mot
remercier toutes les personnes qui
ont permis la tenue de cette fête. 
Tout d’abord, un grand merci à
l’équipe enseignante, ATSEM,
animatrices qui ont permis à nos
enfants de proposer spectacles,
chants, film…
Merci aux mairies du RPI Béduer-
Faycelles-Boussac et au SIVU des
écoles de leur soutien toute l’année.
Merci à l’ensemble des parents. Merci
à ceux qui ont pu être là, mais aussi
merci à toutes celles et ceux qui ont
aidé, pour la tombola (et notamment
la recherche de lots…), l’organisation
de la kermesse. Vous avez été
nombreux à manifester votre
disponibilité. Le déplacement de la
kermesse n’a pas permis à toutes
celles et ceux qui voulaient aider de
participer, mais ce n’est que partie
remise. 

Merci à tous les partenaires,
commerçants qui ont participé par des
dons à la tombola. Sans eux nous
aurions dû engager d’autres frais. 
Enfin merci à ceux qui nous
permettent de nous retrouver… les
ENFANTS. Merci pour leur implication,
leur patience dans cette salle trop
serrée et merci pour les beaux
moments que vous nous avez offerts. 

L’Association des Parents d’Elèves sert
à financer les projets des écoles. Vous
avez pu voir comment l’argent récolté,
grâce à la vente de chocolats, de
tabliers, de tickets de tombola pouvait
être utilisé (film, interventions en sport,
différentes sorties, transports, voyage…).
Sans l’APE, ces genres de projets
seraient pratiquement impossible ou
des choix devraient être faits. Nous
avons constitué une petite équipe pour
repartir cette année, mais il est déjà
temps de penser à l’année prochaine
(vous avez compris le message :))
L'Assemblée Générale aura lieu à la
rentrée (nous vous indiquerons la date
précise plus tard), mais n'hésitez pas à
y réfléchir cet été.
Avant de vous souhaiter une bonne fin
d’année, nous voudrions remercier
celles qui vont quitter le RPI pour
d’autres projets. Merci aux maîtresses
Carole, Cathy, Julie et Véronique de
votre investissement auprès de nos
enfants et bonne continuation dans vos
nouvelles affectations. 
Nous nous retrouverons donc à la
rentrée pour de nouveaux projets. 

Bel été à toutes et tous.

Le bureau de l’APE
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G R O U P E  D ’ A N I M A T I O N
D U  M A S  D U  N O Y E R  E T
D E  L A  M A D E L E I N E

Après une période compliquée,
nous avons pu enfin nous réunir
autour d’un apéritif le 14 mai. Un
moment de partage bien
sympathique à renouveler
rapidement !
Sous réserve d‘une météo
favorable, le vide grenier aura lieu
le 14 juillet au petit bois.

On se retrouve vite pour d’autres
manifestations à l’automne !
Passez un bel été !

Le bureau



Jeudi 30 juin : sortie à Nérac (47)
Dimanche 4 septembre : théâtre avec
la troupe "O Son De Mo"
Mardi 20 ou 27 septembre : visite de
chapellerie de Caussade (82)
Samedi 8 octobre : repas au restaurant
Dimanche 23 octobre : loto ... si
possible
Mardi 6 décembre : goûter de Noël
Mardi 24 janvier : assemblée générale

PROGRAMME POUR LES MOIS A VENIR
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A S S O C I A T I O N  " D E
F A L A I S E S  E N  V A L L É E S "

Après une fin d'année sans
animation, une AG en "raccourci"
pour renouveler les cartes de nos
adhérents, le redémarrage a été
au ralenti.
Le 22 mars nous a permis d'aller
au restaurant à Saint-Julien de
Piganiol déguster le célèbre
"stockfish". Un moment convivial
et très apprécié par nos
adhérents.
La projection du voyage du mois
d'octobre le 17 mai à la salle des
fêtes a été l'occasion pour les
participants de voir ou de revoir
de magnifiques paysages de cette
belle région.

A l'occasion de cette assemblée
générale élective du 24 janvier
2023, le conseil d'administration a
l'espoir de pouvoir accueillir de
nouveaux bénévoles en renfort
pour pouvoir constituer un
nouveau bureau. 

Merci de répondre à notre appel.
Il est important, par le biais de
cette association créée en 1978, de
rompre l'isolement de certains en
leur proposant différentes
activités.

N o u s  s o u h a i t o n s  u n  b e l  é t é  à  t o u s .
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Voilà un an que cette nouvelle
association a vu le jour, en regroupant
les  clubs des communes de Béduer,
Faycelles, Cardaillac et Planioles. 
 Actuellement, nous comptons 180
licenciés de 5 à 65 ans. Nous retrouvons  
dans notre club les catégories U7, U9,
U11, U13. Pour les autres catégories de 
 jeunes, nous sommes en entente avec
le club phare de Capdenac-Figeac.  
Les équipes Seniors se sont bien
comportées avec l’équipe 1 qui finit
deuxième de la troisième division avec
3 défaites et 12 victoires. Ce qui est 
 prometteur pour la montée. 
L’équipe Réserve se place en milieu de
tableau de  la quatrième division. 
Les Vétérans sont toujours sur la
pelouse avec des  matchs amicaux. Eux
aussi s’acheminent vers une prochaine
fusion des 2 équipes Vétérans. 
Depuis le début de l’année civile, nous
portons haut les nouvelles couleurs de
notre club dans tout le département.
Nous avons beaucoup investi  sur le
matériel et les équipements pour
bonifier toutes nos structures
communales. 

A la fin du mois de mai, les plateaux de
jeunes se sont enchaînés sur le terrain
de Béduer et nous étions enthousiastes
de recevoir les équipes du secteur.
Surtout pour faire des envieux et
surtout déployer notre dynamique au
développement du football et de la
convivialité autour du terrain. 



E N T E N T E
F O O T  A Z U R

Cet été, les  entraînements auront lieu
sur notre terrain à Béduer. Si vous
voulez entretenir votre condition
physique rejoignez nous. 
Le 18 juin, le président souhaitait
regrouper les familles des vétérans au 
 cours d’un moment convivial. L’année
dernière, le club a fêté les 25 ans de
l’école de foot. Cette année, nous
fêterons les 10 ans du titre de champion
du Lot de première division de l’ancien
club BEDUER/FAYCELLES FOOTBALL 
 CLUB. 
Notre club reste ambitieux et veut
garder le football accessible à tous et  à
toutes sans inflation financière
excessive. 

V I V E  L ‘  E F A
B I E N  P L U S  Q U ’ U N  C L U B  !

Nous recherchons toujours de
nouveaux joueurs et joueuses pour
enrichir nos rangs, et des dirigeants
pour  instruire les valeurs de respect et
d’esprit d’équipe en défendant nos
couleurs.  
Vous pouvez nous contacter sur le site
du club  Foot Azur.fr . 
Notre assemblée générale s’est
déroulée le 25 juin et nous voilà
repartie pour organiser les  grillades le
23 Juillet.

2 3
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L'EGYPTE ANCIENNE PAR LE THÉÂTRE
D’OMBRES

 « Le théâtre de marionnettes, comme le théâtre d’ombres, ont leur histoire. Ils ont
développé des types, des genres, des techniques, des syntaxes, des grammaires, avec
cohérence esthétique et émotionnelle ». C’est ainsi que Jean-Pierre Lescot définit son art,
qu’il a fait vivre pendant plus de 30 ans, notamment en tant que responsable du théâtre
Roublot à Fontenay-sous-Bois. Il passe désormais une partie de sa retraite à Faycelles. 
« L’idée nous est venue en discutant avec l’équipe municipale, de chercher à restituer la
vision des scientifiques concernant la vie en Égypte Ancienne lorsqu’ils ont découvert le
pays durant la campagne de Napoléon. Nous avons souhaité faire une comparaison avec la
façon de vivre dans le monde rural français de l’époque de Champollion. On retrouve des
similitudes qu’il est intéressant de souligner. C’est une opportunité de réinterpréter les
fresques murales de l’Égypte Antique à travers le théâtre d’ombres pour ce bicentenaire. »

Le Sphinx : décor d’Amédée Vignola.

Jean-Pierre Lescot n’en est pas à son coup
d’essai sur cette thématique : « Mon intérêt
pour l’Égypte vient du fait que j’avais déjà fait
un spectacle sur l’histoire de Néfertiti « La
Reine des Mirages ». Ce nouveau projet est
une belle aubaine pour renouer avec l’art
égyptien et le théâtre d’ombres. Il s’agit pour
moi d’une transcription dans une autre
langue : arriver à lire des images colorées et
les traduire sous forme de découpage en noir
et blanc. L’Égypte n’a cessé de fasciner le
monde artistique. Au XIXe siècle, certains
artistes étaient attirés par l’orientalisme :
l’influence esthétique se retrouvait sous
diverses formes à travers les œuvres
d’Amédée Vignola ou Théophile Gautier. Il
est également intéressant de noter que le
théâtre d’ombres était présent en Égypte dès
le VIIe siècle, grâce aux mamelouks, dont on
entend parler lors de la campagne d’Égypte.
Ce sont eux qui sont aussi à l’origine de son
expansion dans le bassin méditerranéen.
L’art mamelouk a influencé la création du
personnage de Karagöz en Turquie, en Grèce,
en Tunisie, en Algérie : il s’agissait d’un
personnage humoristique se moquant du
pouvoir. Les figurines étaient réalisées dans
une pièce de cuir tannée et travaillée avec
des découpes extrêmement fines. Ces
marionnettes stylisées sont planes, il y a une
perspective de frontalité ; la majorité était
articulée. Les silhouettes étaient plaquées à
l’arrière d’un écran de tissu blanc lui-même
éclairé afin de projeter leurs ombres. »

Figurine mamelouk du XVe ou XVIe
siècle trouvée en Égypte.
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Sans oublier qu’au XIXe siècle, le théâtre
d’ombres était à la mode en France : le
célèbre cabaret du "Chat noir" proposait
à partir de 1886 des représentations
animées principalement par le peintre
Henri Rivière. Pendant dix ans, une
quarantaine de pièces furent
présentées, parmi lesquelles "L'Épopée",
pantomime à grand spectacle, écrite et
dessinée par Emmanuel Poire, dit Caran
d'Ache. Elle retraçait les guerres
napoléoniennes et célébrait l'héroïsme
de la Grande Armée ; elle connut un vif
succès.

Jean-Pierre Lescot a appris à jouer avec
ce type d’expression, en agissant sur ses
différentes composantes : écran,
silhouettes, lumière, travail du
manipulateur, musique, lui apportant
ainsi son esthétique personnelle.
« La découverte du théâtre d’ombres
m’a permis aussi de m’interroger sur le
phénomène de l’ombre et sur son
interprétation. Otto Rank disait : « il
semble que l’idée d’une ombre
immortelle s’appuie sur l’observation
d’après laquelle l’ombre humaine
disparait avec le soleil fécondant pour
réapparaître avec son retour », l’ombre
établissant ainsi un lien entre les vivants
et les morts. Il est intéressant de
souligner que déjà en Égypte antique,
l’ombre était l’un des cinq éléments
définissant l’homme. Mais l’ombre
définissait également le défunt dans la
tombe, comme on peut le retrouver sur
certaines peintures murales.»

Aquarelle de Caran d’Ache.

Silhouette noire représentant l’ombre du
défunt. Tombeau d’Irinefer, Thèbes

L’EXPOSITION EST VISIBLE À L’ÉGLISE
DE FAYCELLES SUR TOUTE LA DURÉE

DE L’ÉVÈNEMENT EUREKA (MAI À
OCTOBRE 2022).

Photographie du cabaret du Chat noir avec son
théâtre d'ombres. Photographie en relief

représentant entre autres Jehan Rictus, Rodolphe
Salis, Louise France, Madame Salis et Henri Rivière

© S. Pons
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L’église de Faycelles accueillera un
concert dans le cadre du Festival des
Rencontres Musicales de Figeac :

le 17 août à 21H 
Église de Faycelles

L’univers poétique des Préludes de
Debussy

Cyril Guillotin, Piano Une palette sonore riche et
élégante, une remarquable
et intense sensibilité, Cyril
GUILLOTIN est un artiste à
part, un pianiste inclassable.
« Un poète » diront certains.

D U  C L A S S I Q U E  . . .



CONCERT LA SOUBIRANE
Le 31 juillet 2022
Église de Faycelles

La Soubirane est un groupe de
chant polyphonique composé
de trois femmes, Carine
Joanny, Isabelle Bourguétou et
Stéphanie Della Rocca qui
s'est constitué en septembre
2018. Une magnifique
rencontre artistique qui
métisse avec art leurs racines
occitanes et leurs inspirations
d'ailleurs. - Trois voix portant
l'histoire de la femme dans
son cheminement vers sa
propre souveraineté à travers
les âges. C'est de là que le
groupe tire son nom puisque
La Soubirane signifie «la
souveraine » en occitan. 

Accompagnées de percussions
traditionnelles, les trois
femmes nous livrent avec
profondeur, des chants issus
des traditions du bassin
méditerranéen, de l'Occitanie
à l'Italie, jusqu'aux confins de
la Turquie et nous raconte
L'histoire d'une âme qui se
libère. Un son archaïque,
mélodieux, aérien.

2 8
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L E S  R E C E T T E S  D E  
N A S S E R  

U N E  P A G E  G O U R M A N D E . . .

500g bœuf haché
6 courgettes
1  gros oignon
2 gousses d'ail
1 bouquet de persil
5 brins de coriandre fraîche
1 C.à.C. Quatre-épices
1 citron
30g pignons
2 C.à.S grains de grenade
30g chapelure
2 C.à.S Huile d’olive
Sel
Poivre

INGRÉDIENTS
pour 4 personnes

Dans un saladier, mélangez la viande
hachée, l’oignon et l’ail pelés et
émincés, les quatre-épices, la
chapelure, la persil ciselé, 1 pincée de
sel et du poivre. 

Arrosez du jus du citron et ajoutez les
pignons. 

Mélangez et réservez au frais.

Préchauffez le four th. 6 (180 °C). 

Rincez les courgettes et découpez-les
en deux dans le sens de la longueur. À
l’aide d’une petite cuillère, évidez-les. 

Détaillez la chair au couteau en petits
dés. 
Mélangez-les à la préparation à la
viande.

Garnissez les courgettes de cette farce
et disposez-les dans un plat à gratin. 

Versez un verre d’eau dans le fond de
votre plat et enfournez 45 à 50 min.

Avant de servir, parsemez de
coriandre ciselée et de grains de
grenade.

PREPARATION

COURGETTES
FARCIES A

L'EGYPTIENNE
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D E S  M O T S  À  C A S E R  
 

S P E C I A L  T O U R  D E  F R A N C E
 

U N  S U D O K U
A  V O U S  D E  J O U E R  . . .

S O L U T I O N  D E  L A  G R I L L E  D E
S U D O K U  C I - C O N T R E



MANDALA  EST  UN  MOT  SANSKR IT  QU I  DÉS I GNE  UN  CERCLE ,  ET  MÉTAPHOR IQUEMENT
UN  UN IVERS ,  ENV IRONNEMENT  OU  COMMUNAUTÉ .

DEPU I S  DES  S I ÈCLES ,  DANS  DE  NOMBREUSES  C IV I L I SAT IONS  (EX  :  T I BET ) ,  LE
MANDALA  EST  UT I L I SÉ  COMME  OUT I L  FAC I L I TANT  LA  MÉD ITAT ION .

 
POUR  COLOR IER  UN  MANDALA ,  ON  CHO I S I T  CE  QU ’ ON  PRÉFÈRE  OU  ON  ALTERNE  LES

DEUX  SELON  L ’ ENV IE  DU  MOMENT  :  LES  FEUTRES  NOUS  OFFRENT  DE  BELLES
COULEURS  V IVES  ET  FRANCHES ,  LES  CRAYONS  DE  COULEUR  PERMETTENT  DES

NUANCES  PLUS  SUBT I LES  ET  DES  MÉLANGES .
 

ALLEZ ,  LANCEZ-VOUS  !

U N E  P A G E  A N T I - S T R E S S  . . .

Ramsès II sur son char à la bataille de Qadesh (1275 avant J.-C.)
 

La bataille opposant Hittites et Égyptiens est considérée par les historiens comme la plus
grande bataille de chars de l'Histoire. 
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L'AGENCE POSTALE
COMMUNALE EST OUVERTE

DU LUNDI AU VENDREDI
DE 9H00 À 12H00

LE SAMEDI DE 9H00 À 12H00
EN JUILLET ET AOÛT

 
TÉL : 05 65 34 03 77

A c h a t  d e  t i m b r e s ,  d ' e n v e l o p p e s
e t  d ' e m b a l l a g e s  C o l i s s i m o ,

e n v o i  d e  c o l i s ,  r e t r a i t  d ' e s p è c e s
s u r  C C P ,  P o s t é p a r g n e  o u  l i v r e t
d ' é p a r g n e …  e t  n o m b r e  d ' a u t r e s

s e r v i c e s

c h a r p e n t i e r -  c o u v r e u r

c a m p  d e l b o s
 4 6 1 0 0  F a y c e l l e s

T e l  :  0 5  6 5  3 8  4 3  5 7

J o e l  S a l e s

HORAIRES D'OUVERTURE DU
SECRETARIAT DE LA MAIRIE

Lundi: de 9h à 12h et de 13h à 18h.
Jeudi : de 9h à 12h et de 13h à 17h.
Vendredi : de 13h à 16h30.                     

SAMU  :  15

POMPIERS  :  18 (OU 112)

SAUR  :  05 81 91 35 07

CENTRE ANTI-POISONS : 05 61 49 33 33

ENFANCE MALTRAITÉE : 119

SOS FEMMES BATTUES  :  01 30 63 82 50

GENDARMERIE  :  05 65 50 73 73 OU 17

CENTRE HOSPITALIER DE FIGEAC :  05 65 50 65 50

CLINIQUE FONT REDONDE :  05 65 50 75 75

PHARMACIE DE GARDE  :  3237

MÉDECIN DE GARDE  :  3966

AGENCE POSTALE FAYCELLES  :  05 65 34 03 77

L E S  C O M M E R C E S  D E
F A Y C E L L E S

QUELQUES NUMÉROS BIEN
UTILES

T é l  :  0 5  6 5  3 4  0 3  5 5

c o n t a c t @ m a i r i e - f a y c e l l e s . f r

GARAGE LA MADELEINE
La Madeleine

46100 FAYCELLES
Telephone : 05 65 34 04 65

 
Mail : garage.lmga@gmail.com

 
Horaires :

Du lundi au samedi : 9h-12h 14h-19h

Téléphone :  06.83.91.05.85
ou loucairou@yahoo.fr

mailto:loucairou@yahoo.fr

